Einsatz Laax vom 12. Oktober 2023

Morgens um neun versammelten sich 7 Rotarierinnen und Rotarier sowie 3 Begleiterinnen im Prau la Selva in Flims bei herrlichem Wetter um die gefühlt 100 Kinder aus dem Horgener-Haus in Empfang zu nehmen.

Annette Reich hatte alles minutiös vorbereitet, sogar mit Gipfeli begrüsst. Danach wurden die Kinder durch die Instruktoren des Seilparks in eine Bärengruppe (die ganz kleinen) und eine Klettergruppe (die grösseren) eingeteilt. Alle wurden mit Helm, Handschuhen und Klettergurt ausgerüstet. Die Bären konnten dann schnell mit ihren Begleiterinnen zu den Seilen und Klettergerüsten gehen. Bei den grösseren Teilnehmern es eine ausführliche Instruktion, ehe man in Dreiergruppen – zwei Kinder und eine Begleitung – in den Kletterpark gehen konnte.

Dort warteten blaue, rote und schwarze Pisten auf die Kinder und ihre rotarische Begleitung. Während rund zwei Stunden wurde intensiv und konzentriert geklettert mit vielen Angstschweisstropfen und einigen Schreien! Zwischendurch mussten auch die Instruktoren oder die begleitenden Rotarier mit helfenden Händen eingreifen, um die Kinder aus misslichen Lagen zu befreien.

Um 12.00 Uhr kamen die Eltern vom Wellnessen und gemeinsam nahm man das Mittagessen auf der Wiese beim Prau la Selva ein. Die Kinder hatten ihren Eltern so viele Geschichten von den Abenteuern aus dem Seilpark zu berichten, dass die Mittagszeit kaum genügend lang war.

Das Nachmittagsprogramm sah eine Gondelfahrt nach Crap Sogn Gion vor. Dort konnten sich die Kinder im Galaaxy Park auf dem Trampolin, dem Pump Track oder dem Ninja Park vergnügen. Davon wurde rege Gebrauch gemacht, bis Annette den mitgebrachten Zvieri offerierte und die durstigen und hungrigen Kids mit Getränken und Schoggistängeli versorgte.

Die Rotarier und ihre Begleiterinnen wurden mit einem Apéro versorgt und konnten auf einen gelungenen Tag anstossen.

Nach der Rückkehr mit der Gondelbahn und dem Gruppenfoto wurden die Kinder und ihre Eltern verabschiedet und die Rotarier und ihre Begleiterinnen begaben sich nach kurzer Erholungspause zu einem sehr gemütlichen Abschluss ins Restaurant Larnags und liessen so einen herrlichen Tag ausklingen.

Annette Reich, 12.10.2023